



‘Nos estamos preparando para la guerra’, dice Lukashenko de Bielorrusia

- Peter van Halteren
- [4/4/2024](#)

“Nos estamos preparando para la guerra, y hablo de ello con franqueza”, declaró el 2 de abril el presidente bielorruso, Alexander Lukashenko.

Lukashenko, viejo aliado del presidente ruso Vladimir Putin, enfatizó que su país no busca el conflicto, pero que se prepara activamente para la guerra.

Si quieren la paz, prepárense para la guerra. Si alguien [de países hostiles] nos presiona y nos critica, sepan que estamos haciendo lo correcto.

—Alexander Lukashenko

El mismo día, Bielorrusia inició ejercicios militares en zonas cercanas a la frontera de Ucrania, Lituania y Polonia. Los ejercicios se prolongarán durante tres días y prepararán a las tropas sobre cómo defender sus respectivas regiones. Las tropas también aprenderán el procedimiento a seguir si se impone la ley marcial.

Aliado soviético: las relaciones de Bielorrusia con Europa se han deteriorado cada vez más, especialmente después de que Lukashenko permitiera a Rusia utilizar su territorio para lanzar un ataque contra Ucrania en febrero de 2022.

Bielorrusia, que formó parte de la Unión Soviética, se ha convertido en los últimos años en un Estado satélite de Rusia totalmente subordinado, con fuertes lazos políticos y militares. La Biblia indica que Rusia pronto liderará una alianza de naciones mucho más fuerte de lo que fue la Unión Soviética. Mientras Bielorrusia se prepara para la guerra, está ayudando a sentar las bases de este futuro gigante militar.

Para saber más sobre esta alianza y a dónde conducirá, lea [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)